
Pièces 10 Pièces

Superficie 350 m²

Référence 718V1901M

Prix 1 890 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Propriété  situé  à  draguignan,  avec  une  architecture  charmante  au  milieu  d'une

oliveraie  de  130  pieds.  Cette  propriété  charmante  est  niché  au  Cœur  d'une

oliveraie de 130 pieds à draguignan. La bâtisse présente de nombreux atouts, avec

une partie principale comprenant deux suites, un salon spacieux de 100 m2, et une

hauteur  sous  plafond  impressionnante  de  3  Mètres.  Les  grandes  baies  à

galandages  offrent  une  vue  dominante  et  paisible  depuis  les  terrasses.  Les

commodités  comprennent  une  piscine  de  10x5  Mètres,  un  double  garage,  deux

appartements indépendants de 60 m2 de type 3, et un mazet en ...

83300 draguignan charming property in the middle of an olive grove of 130 feet this

building offers many assets, a main part with 2 suites, living room of 100 m2 and a

beautiful  ceiling  height  of  3  meters  its  assets,  these  large  bay  windows  opening

onto terraces with  a  dominant  and peaceful  view.  10x5m swimming pool,  double

garage,  2  independent  apartments  of  60  m2  type  3  and,  a  stone  mazet  is  also

present which can be a studio or as currently a pool house allowing rental income

to be generated. Many services are present, drilling, underfloor heating heat pump,

alarm camera, automatic gate, ...

AGENCE DU COIN GM

1 rue carnot - 83490 LE MUY

Contacter l'agence
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